
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  DA  PREFEITURA

MUNICIPAL  QUANTO  A  PREVISÃO  DE

REVITALIZAÇÃO  DE  PRAÇA  PÚBLICA

CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  recebemos  em  nosso  gabinete
parlamentar, moradores do bairro Jardim Ouro Branco, que solicitaram informações da
Prefeitura  Municipal  quanto  a  previsão  de  prazo  para  a  revitalização  de  uma  Praça
Pública,  localizada na Rua Prof.  Antônio Paloci  entre as Ruas Geraldo Meira Silva e
Eurípedes Carlos.

CONSIDERANDO que neste local foi colocado uma placa da
Prefeitura Municipal anunciando a revitalização do local, mas até o momento as obras não
foram iniciadas. 

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado a Prefeitura Municipal para que nos informe: 

1. Qual é a estimativa para o  início das obras de revitalização desta

Praça Pública? Por que as obras ainda não iniciaram? 

Sala das Sessões, 13 de junho de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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